

NAMEN IM GESPRÄCH

Ein Trainingsprogramm für Parkinsonpatienten haben der Sportwissenschaftler **Heiko Gaßner** und sein Team von der Molekular-Neurologischen Abteilung des Uniklinikums Erlangen zusammen mit **Christine Enders** und **Wolf-Jürgen Aßmus**, den Leitern der Erlanger Selbsthilfegruppe der Deutschen Parkinsonvereinigung e.V., entwickelt. Derzeit läuft das Training online ab – per Video und mit der App „Parkinson-Rehasport@Home“, mit der Betroffene individuell zu Hause üben können. Jetzt wurde das Projekt mit dem Hertie-Preis für Engagement und Selbsthilfe ausgezeichnet. **en**